

En examinant l'aspect financier, le changement le plus important au cours de ces trente années est l'augmentation du capital agricole qui s'est accru par 27 de coefficient.

Le total des caisse-recettes agricoles s'est accru de plus de 6 fois entre 1951 et 1981, toutefois, le taux d'augmentation du total des dépenses d'exploitation était de plus de 10 fois.

La différence entre le taux de changement entre les recettes et les dépenses se reflète dans le revenu net réalisé, qui a augmenté par un coefficient de 5 ou la moitié du taux d'augmentation des dépenses et environ 27 p. cent du taux d'augmentation des recettes.

De plus récentes données confirment que plusieurs de ces tendances se poursuivent (voir tableau 2). Les caisse-recettes agricoles ont augmenté d'environ 6 p. cent de 1982 à 1984, alors que le revenu net réalisé (courant et dégonflé) est tombé. Selon une étude de la Société du crédit agricole, le total de la valeur du capital agricole a baissé de 5,1 p. cent de 1982 à 1984.

La détérioration de la situation financière est reflétée dans le rapport revenu-recettes, qui a baissé continuellement du niveau de 23,1 en 1977-1981 à 17,5 en 1984.